

Braunschweig/ITEBO

## Strategische Partnerschaft besiegelt

**[29.07.2016] Die Stadt Braunschweig hat Geschäftsanteile an IT-Dienstleister ITEBO erworben. Gemeinsam wollen die Kooperationspartner die IT-Anforderungen der Stadt besser bewältigen.**

Mit Wirkung vom 1. April 2016 hat die Stadt Braunschweig wieder Geschäftsanteile an ITEBO erworben. Dieser Beteiligung geht laut dem IT-Dienstleister eine längere Geschichte voraus. Im Rahmen des Verkaufs der Kosynus GmbH an die ITEBO GmbH im Jahr 2012 war zunächst nur eine befristete Fortsetzung der Zusammenarbeit mit der unter neuem Namen agierenden ITEBS GmbH vereinbart worden ([wir berichteten](#)). Diese Zusammenarbeit werde jetzt dauerhaft fortgesetzt. In den vergangenen Jahren sei die Integration des bis zum Jahr 2012 selbstständigen kommunalen IT-Hauses in die ITEBO-Gruppe erfolgreich vorangetrieben worden. Die Stadt Braunschweig erwartet von der strategischen Partnerschaft mit ITEBO vor allem, dass sich die ständig wachsenden IT-Anforderungen für eine moderne Großstadtverwaltung besser bewältigen lassen. Bereits seit dem Jahr 2012 erbringt ITEBO laut eigenen Angaben gemeinsam mit ITEBS für die Stadt in Niedersachsen vielfältige Dienste, etwa den Betrieb und die Betreuung wichtiger kommunaler Verfahren oder Services im Umfeld der zahlreichen IT-Arbeitsplätze. Mit der nun vereinbarten dauerhaften und intensivierten Zusammenarbeit wird das Ziel verfolgt, die Weiterentwicklung und vor allem die Umsetzung der städtischen IT-Strategie sowie die Planung und Durchführung größerer Projekte zukunftssicher zu gestalten.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Braunschweig